

M. James Hugh Faulkner (secrétaire parlementaire du secrétaire d'État): Monsieur l'Orateur, si je comprends bien, la question initiale du député avait trait à ce qui est résulté des discussions fédérales-provinciales sur les droits sous-marins. C'est simple: les premiers ministres du

Québec et des provinces atlantiques se réuniront en juin pour discuter de leurs positions respectives face à la dernière offre fédérale. A notre avis, il revient nettement aux provinces de prendre une initiative.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10 h 25.)